

Kunst hat eine große befreiende Kraft,
weil sie unsere besten Energien ans Licht befördert.
kvl-kunstdesign

Manchmal
muss man zuerst krank werden, Psychosen bekommen,
Depressionen erleiden,
um auf etwas Wesentliches
gestoßen zu werden: auf die Zeit für sich selbst, auf das
Innehalten im Hasten und im Treiben.

INNEHALTEN



Bernd Gruner

Das Amts- und Landgericht Görlitz und die
Kunstgruppe des Albatros Zittau laden
vom 17. Juni - 6. August 2010 im Rahmen des Projektes
Kunst und Justiz
zur Ausstellung mit Arbeiten in Acryl ein.

Am Donnerstag, dem 17. Juni um 15.00 Uhr
werden wir im Amts- und Landgericht Görlitz, Postplatz 18
die Ausstellung feierlich
mit musikalischer Umrahmung eröffnen.
Wir würden uns freuen, Sie als Gäste begrüßen zu können.

